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本报讯（记者 郭萌 朱亚萍）29日下
午，市委常委、宣传部部长杨文喜，副市长
周启泉带队，就学校开学准备、疫情防控和
校园安全等开展督查。

杨文喜一行先后来到秦邮初级中学、
实验小学东校区、市直机关碧桂园幼儿园
等处，实地查看进出口通道、报到现场、核

酸检测采样现场，听取学校开学工作情况
汇报，了解学校疫情防控方案、防疫物资储
备、返校师生人数等情况。

杨文喜强调，做好学校疫情防控和开
学准备工作，要严而又严、细而又细落实
好各项措施，把师生生命安全和身体健康
放在第一位，切实担起疫情防控责任。要

做好师生健康状况摸排、学校校门管控、
核酸筛查、重点场所消杀、防疫物资储备
等工作，切实提升常态化疫情防控和应急
处置能力。要强化校园安全管理，及时组
织安全自查、风险排查，确保开学安全平
稳有序。要上好开学第一课，深入开展防
疫知识宣传和校园安全教育，引导学生厚
植爱国主义情怀。要科学制定教学计划，
扎实抓好教育教学，丰富校园文化体育活
动，切实让师生安全、家长放心、社会满
意。

市领导督查学校开学工作

本报讯（通讯员 徐松泽 记者 孔令玲）
27日晚，随着一首《黄昏放牛》歌曲的优美
旋律，由市文旅集团主办的“夏日限定”西
堤湖畔民谣与经典音乐会正式落下帷幕。
据了解，民谣与经典音乐会共举办了8场，
吸引了众多市民和游客相聚西堤湖畔共赏

“夏日限定”。

此次民谣与经典音乐会是文旅集团在
今年夏季打造的一项夜间文旅活动，在西
堤湖畔的明清运河文化公园举办。民谣与
经典音乐会分为民谣、经典和亲子等各类
专场，活动形式丰富。在经典歌曲与传统
民谣的基础上，音乐会融入了民乐、舞蹈、
朗诵等多种元素。夜晚微风中，市民在聆

听音乐的同时，还可以欣赏到“秦邮八景”
之一的“西湖雪浪”美景。音乐会的举办进
一步丰富了群众的文化生活，扩大了文旅
活动社会影响。期间，明清运河文化公园
商业营收较2020年同比上升200%，为文
旅产业发展注入了新活力。

作为“扬州的夏日”文旅消费季重要活
动之一，今年夏季，市文旅集团还举办了

“好事成双·七夕音乐节”专场音乐会。音
乐节以“甜蜜夏日”为主题，结合露营热潮，
现场设置了网红打卡地、天幕、美食集市
等，市民和游客听音乐、逛夜市，碰撞出“夜
经济”火花。

民谣与经典音乐会落下帷幕

市民游客西堤湖畔共赏“夏日限定”

本报讯（记者 居佳佳）29 日上午，扬
州市政协副主席、市知联会会长华德荣
率队来邮，专题调研高标准农田建设工
作。我市市委常委、统战部部长、市政协
党组副书记曹伟伟，市政协副主席张拥
军陪同。

近年来，我市高度重视农田建设工作，
始终坚持把高标准农田建设放在全市“三

农”工作全局中统筹谋划。2019年至2021
年，我市分别实施高标准农田项目7个5.5
万亩、9个7.4万亩、12个 8.5万亩。2022
年，我市计划新建设高标准农田10.3万亩，
总投资3.126亿元，子项目14个，涉及全市
11个区镇，建设规模和投资体量再创新
高。同时，我市连续在扬州市乡村振兴、高
质量发展考核中处于第一等次，并获评

2021年度全省高标准农田建设成效明显激
励县（市、区）。

调研中，华德荣对我市近年来高标准
农田建设取得的成效、经验和规划给予了
充分肯定，并希望我市加大涉农项目和资
金整合力度，系统、整体、有规划地开发农
业资源，不断加快高标准农田建设步伐，为
推动现代农业建设再作新贡献。

期间，华德荣一行还实地考察了扬州
国家农业科技园高标准农田建设项目区、
车逻镇2021年度高标准农田建设项目区
等处。

扬州市知联会来邮调研高标准农田建设

本报讯（记者 杨晓莉）29日下午，中国地
震预测所观测技术中试基地在高邮地震台揭
牌成立。中国地震局预测研究所党委书记张
晓东，省地震局党组书记、局长张勤等领导、
专家参加揭牌仪式。我市副市长薛斌在仪式
上致辞。

近年来，我市认真贯彻落实国家、省防震减
灾工作方针，大力推进防震减灾“监测预报、震
害防御、应急救援”三大工作体系和基础设施建
设，切实提高市民防震避震意识和能力，并于
2017年创成全省首个防震减灾示范县。据悉，
地震预测所观测技术中试基地的建立，可以充
分发挥省地震局和预测研究所的各自优势，对
促进观测技术研究的创新能力、推进科技成果
转化、提升在防震减灾事业中的科技服务能力
具有重要意义。

薛斌在致辞中表示，中国地震局地震预测
研究所和江苏省地震局将观测技术中试基地选
在高邮，是对我市防震减灾工作的肯定。市政
府将一如既往关心、支持中试基地的发展，加大
资金投入、物资保障，保护中试基地周边的地震
观测环境，为中试基地的所有优秀人才提供帮
助。

揭牌仪式结束后，参加活动人员参观了高
邮地震台，并进行座谈，听取高邮市防震减灾工
作汇报、高邮地震台工作汇报，讨论中试基地合
作与发展。

中国地震预测所观测技术中试基地在邮揭牌

本报讯（记者 葛维祥）29
日下午，市长田醒民会见来邮
考察调研的中国工程院院士
卢秉恒教授、院士助理孙玲、
星通科技董事长钱小冬一行，
并主持召开需求领域合作座
谈会。副市长史美山，以及市
工信局、科技局、开发区、高新
区、城南新区主要负责人参加
会见座谈。

卢秉恒任国家增材制造
创新中心主任等职，在国内倡
导开拓了增材制造（3D 打
印）、微纳制造、生物制造、高
速切削机床等先进制造技术
的研究，曾获全国五一劳动奖
章和全球华人蒋氏科技成就
奖，并主持中国工程院中国制
造 2025、中国制造 2035 之
3D打印等专项，自然科学基
金纳米制造重大计划、仪器重
大专项，战略新兴产业——高
端装备制造等多个项目。

座谈会上，田醒民代表市
委市政府，对卢秉恒教授一行
来邮考察调研表示欢迎感谢，
并向卢院士一行简要介绍了
高邮历史文化、经济社会发展
情况和产业特色。就双方合
作，田醒民表示，非常看重卢
院士的研究领域与成果，愿开
展多领域、多层次合作，特别
希望卢院士能在高邮产业孵
化、园区产业化、创新创造、技
术升级、平台建设等方面给予
大力支持和合作，助力高邮产
业发展、企业转型升级。

卢秉恒院士对我市经济
社会发展和产业状况给予
高度赞赏。他表示，他所担纲主持的国家增
材制造创新中心平台，将积极贯彻落实重大
国家发展战略，面向县域提供平台服务、技
术支持和多领域合作。他表示，高邮3+3产
业与其研究领域有着广泛的合作空间，愿与
高邮政府紧密合作，为高邮产业、企业发展
提供服务。
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本报讯（记者 孔令玲）29日下午，我市
召开扬州市职业大学高邮湖校区规划设计
方案过堂会，对规划设计方案逐一过堂，票
决最终方案。张利、田醒民、张秋红、徐永
宝等市领导参加会议。

据了解，扬州市职业大学高邮湖校区
选址于城南经济新区S333北侧，正通新路
西侧，占地面积约570亩。近期在校生规
模达5000人，规划总建筑面积约15万平方
米；远期在校生规模达7000人，规划总建
筑面积约18万平方米。

会上，在听取3个设计方案的汇报后，
与会市领导进行了票选，并提出针对性优化
意见建议。市委书记张利指出，扬州市职业
大学高邮湖校区的建设情况牵动着全市上
下的心，是影响未来城市能级的重要因素，
学校的落户将为城市发展注入“新鲜血液”。

就如何进一步优化和深化规划设计方

案，张利强调，定位要认准看清。规划设计
方案的定位是大学校园，因此方案要充分
体现人文气息和文化内涵，保留原有地块
的部分树木和水系，植入时代和岁月的痕
迹，提升校园的内涵。功能布局要合理。
设计要从实际功能出发，运动区、生活区、
教学区等功能区域之间相互流动且互不干
扰。风格要和谐协调。建筑群风格既要体
现时尚现代，也要和谐整齐，在色彩、形状、
高度的设计上可适度差异化，形成错落感，
绿化风格要协调靠实，通盘考虑，打造层次
感、园林感的绿化风格。内涵要充分赋
予。要在校园门楼、外观墙体、小品雕塑等
部位的设计中嵌入高邮文化元素，丰富校
园文化内涵。

张利要求，下一步要再细化方案，吸收
各方意见建议，有针对性地提升优化设计
方案。方案设计、资金保障、房屋拆迁、场

地平整等工作要“齐步走”，从紧安排，保障
工程进度。要按照任务节点强力推动工程
进度，严格按序时完成各项工作。要与扬
州职大加强沟通，紧锣密鼓、有条不紊推进
相关工作。

市长田醒民从功能性、合理性、通透
性、标志性、协调性、经济性等6个方面，对
各个设计方案进行了细致点评和深入分
析。他指出，各个设计方案各有优势，要充
分吸收不同方案的不同优势，融合形成最
优方案。设计上要满足校园基本功能需
求，合理布局校园内部结构，分类考虑标志
性建筑的设置，确保建筑高度、比例、色彩
和物理空间整体协调，总体上做到功能满
足、布局合理、成本可控。

会上，市资规局对设计方案情况进行
了汇报，与会部门负责人提出方案优化意
见建议。

扬州职大高邮湖校区规划设计方案过堂

日前，城南经济新区
残联举办首届手工编织
培训班，来自各村30多名
有就业需求的残疾人妇
女参加培训。培训班上，
专业老师为学员讲解编
法的同时，还手把手帮助
学员掌握编织技巧，共同
体验编织乐趣。图为活
动现场。

徐宽权晓莉
摄影报道


